



Lors de la campagne des élections Départementales, Evelyne Santoru-Joly et Gérard Frau ont pris l'engagement de «mettre notre mandat dans les mains des citoyens». PHOTO: ARCHIVES N.P.

Politique. Evelyne Santoru-Joly et Gérard Frau lancent le Conseil de canton demain à Port-de-Bouc.

« On n'est pas élus pour occuper des postes »

ment opté pour un "plan numérique" dans les REP, mais uniquement pour le collèges qui en font la demande ! » constate Gérard Frau. Toutes ces questions, et bien d'autres encore, pourront être débattues et inscrites dans un « Cahier de Doléances » : « le conseil départemental fait des Etats Généraux, alors en référence à la Révolution, il est normal qu'on établisse ces Cahiers de doléances » explique Gérard Frau, « ça forgera notre contribution

entrevoir ce que sera son action. A commencer « par la suppression des ordinateurs aux collèges. On proposait d'élargir ce dispositif par des tablettes numériques ordinateur dès la 6ème... C'était une façon de la "moderniser" tout en allégeant les cartables » souligne Gérard Frau.

■ C'était un engagement électoral pris lors de la campagne des Départementales. Six mois plus tard, Gérard Frau et Evelyne Santoru-Joly proposent la création d'un conseil de Canton, qui sera porté sur les fonts baptismaux ce jeudi dans l'espace Gagarine de Port-de-Bouc. « On considère qu'on ne peut pas être élus sans être dans la co-construction avec les citoyens, et décider en commun des batailles à mener » affirment-ils. Ce pre-

La solidarité au cœur de l'action départementale

L'autre décision qui les a fait réagir,